

世界のマジック界に殿堂入りを果たした、町内在住の青柳昌宏さんをご紹介します。



あおやぎ まさひろ
青柳 昌宏さん

青柳さんは、平成20年にハリウッドにあるマジック界の殿堂「マジックキャッスル」のオーディションに合格し、平成21年には、マジックのオリンピックである「FISM」に参加するため中国へ。

現在は、国内外を問わず、老若男女に愛されるマジックを披露されています。

マジック以外にお菓子作りが好きで、平成26年に日本創芸学院が認定するスイーツスペシャリストの最優秀賞を受賞し、現在も、家庭で洋菓子を作っており、最近では、お菓子とマジックの融合ができないか検討されています。

青柳さんへの質問コーナー



Q. マジックはいつから始めましたか？

A

大学生のころ、サークルであまりお酒を飲むことが得意でなかったため、マジックを始めました。



Q. 得意技は何ですか？

A

タネも仕掛けもなく、コインやカードを使用し、指先だけで演じる「クローズアップマジック」が得意です。



Q. マジックをやっている、一番うれしかったことは何ですか？

A

普段では味わうことができない歓声を受けることです。



町内でも、「子育て応援フェスタ」や「ホテルを見に行こう！」に出演されるなど活躍されています。

みなさんも町内在住のプロマジシャン青柳さんの応援をよろしくお願いします。

○お問い合わせ

総務課 秘書・広報G

☎(84)1111 (内線214)

